

Un échange avec le Bénin

[A LA UNE SAUSSIGNAC](#)

Publié le 02/05/2014 à 0h00.

[S'ABONNER À PARTIR DE 1€](#)

[COMMENTAIRES SUSPENDUS](#)



L'équipe des coopératives d'utilisation de matériel agricole du Bénin a suivi des formations en Dordogne.

PHOTO GILBERT SCHWARZ

Coffivi, Abraham, Gounou et Julien, les animateurs des coopératives d'utilisation de matériel agricole (Cuma) du Bénin, ont passé une semaine à Saussignac.

Ils en ont profité pour visiter des Cuma locales et ont suivi des formations tous azimuts à leur métier. C'était aussi pour eux l'occasion de retrouver les partenaires et les amis du Périgord avec qui ils travaillent depuis 1998, date à laquelle la Dordogne a commencé à accompagner la politique agricole au Bénin. Le périple du groupe s'est poursuivi dans les Cuma du Grand Sud-Ouest, avant que chacun ne regagne le Bénin, lundi.